
 

◆第 3319 回例会 4 月 25 日 会長の時間  
みなさん、こんにちは。今日はメーキャップとして盛岡西北ＲＣの奥 

島繁君にお越し頂いております。後程、ご挨拶の時間を設けており 

ますので、宜しくお願い致します。 

先週は菊の会の皆様との合同観桜会、佐々木史昭君の年祝い 

並びに「平塚ＲＣ歓迎の夕べ」、大変ご苦労様でした。ホテル千秋

閣での歓迎の夕べ終了後、吉田エレクトと平塚ＲＣ10 名の皆様と佳松園のバー赤

松で一杯やり、そのあと一部の方々（5 名）からラーメンを食べたいとのリクエストがあ

り、ホテル花巻のラーメン酒場の閉店時間（22：30 閉店）を少し延長して頂き 23

時頃解散しました。翌日は花巻市の㈱北国観光さんの貸切バスにてホテル紅葉館を

8：00 に出発し陸前高田市へ向いました。次年度の吉田会長、市村友好クラブ委

員長のもと、平塚ＲＣ訪問を企画して頂ければ幸いです。そして、平塚ＲＣの清水

会長より御礼の挨拶を頂戴しておりますので、ご披露させて頂きます。～省略～

4/22,23 と北上和賀ＲＣ、盛岡南ＲＣの周年記念式典にご出席頂いた阿部会

場監督、藤村幹事、三田職業奉仕大委員長、橋川直前会長、大変ご苦労様でし

た。私は先週の金曜日（4/21）、6 時 22 分新花巻発の新幹線にて東京駅経

由、羽田出発のエバー航空で台湾へ向かい、昨日の 18 時過ぎに 3 泊 4 日の台湾

出張を終え花巻へ帰って参りました。目的は以前にご説明したとおり、花巻温泉様と

台湾大手旅行会社との交流会に参加し、台湾からのインバウント獲得を応援するこ

とです。旅行の 1 日目にホテルメトロポリタン（旧ウエスティンホテル）にて台湾の大手

旅行会社 15 社と交流会を行い、花巻への旅行をお願いして参りました。交流会は

大変盛り上がり、「ホッターラ（一気に杯をあける乾杯）」が 10 回以上行なわれ、

我々日本人は翌日二日酔い者が続発しました。我々の心意気、誠意が伝わり、台

湾の旅行会社の皆様からはかなりの数の旅行者を花巻へ向かわせてくれることを約束

してくれました。 

また、海外で初めてゴルフをラウンドさせて頂きましたが、760 ヤードパー6 のホール

を経験した他、ミラマーカントリーグラフは本当にコース、設備とも素晴らしいゴルフ場で

クラブハウスの入口駐車スペースにフェラーリ、ポルシェ、マクラーレン等の高級スポーツカ

ーがずらりと停車している光景には驚きでした。 

3 日間の台湾で感じたことは、①女性が元気でパワーがある②欧米系の観光客は

少なくアジア系が中心③人口密度が高いこともありマンションの値段が非常に高く、一

世帯 40 億円のマンションが存在していること④台北市を走行している車は外車もしく

は大半がトヨタ車であること⑤日本には友好的、やはり、台湾の近代化に後藤新平

（民政局長）が大きく貢献し、港、道路、鉄道の整備、上下水道、東京より早く完

備されたことが影響していると現地のガイドから説明がありました。確実に台湾から花

巻へのインバウンドが 5 月より増えていくことはまちがいありません。楽しみにしておりま

す。但し、台湾からの観光客は残念なことに花巻に宿泊したあと市内の観光は行わ

ず、小岩井、平泉、北海道へ向かってしまいます。花巻市が観光地として成長してい

くための大きな課題であります。 

以上をもちまして、会長の時間を終わります。本日はどうぞ宜しくお願い致します。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

     

 

  

       

 

 

5月 2日 第 3320回 例会 

■本日のプログラム        例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.慶祝 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 
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月間テーマ：青少年奉仕月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2022-23 年度     

会長：藤田勝敏 

幹事：藤村弘之 

会場監督：阿部一郎 

会長ｴﾚｸﾄ：吉田和洋 

副幹事 ： 市村 律 

★★4/25 のメニュー★

★ 

■今後の予定 

5/9 会員卓話又はゲストスピーチ(未定) 

5/16 会員卓話又はゲストスピーチ(未定) 

5/23 花巻 RC 奨学金交付式 

■その他予定 

5/21(日)  

松島ロータリークラブ創立 50 周年記念式典 

5/22(水) 

ぬくまる食堂フードパントリー 

■幹事報告 

・令和 5 年度花巻市勤労青少年ホーム運営協力

会定期総会の開催について（ご案内） 

〔花巻市勤労青少年ホーム運営協力会 会長 藤沼 弘文〕 

・ロータリーの翼（オクラホマ）2022-23 年度  

青少年交換（短期）インバウンド生第２分区受入 

打ち合わせについて 

〔国際ロータリー第 2520 地区 青少年交換（短期）

委員長 佐々木 史昭 

第２分区ガバナー補佐 菅原 忠勝〕 

■出席報告 

32 人中 15 名 

出席率 55.5% 前回修正 59.2% 

■メーキャップ  

4/22(土)北上和賀 RC 創立 30 周年記念式典 

藤村弘之君・阿部一郎君 

4/23(日)盛岡南 RC 創立 50 周年記念式典 

三田望君・橋川秀治君 

 



■第 3319 回 ニコニコボックス 

【藤田勝敏君】本日は、奥島様、花巻 RC へお越し頂きありがとうござ

いました。今回の台湾出張を終え、確実に花巻へのインバウンドが増

加することを確信しました。台湾の方々は日本が大好きです。 

【藤村弘之君】平塚、来訪も無事終了し、藤田年度もあと 2 ヶ月と

なりました。残り頑張って行きましょう。ニコニコボックスもよろしくお願い

します。 

【谷村繁君】2013 年、伊藤若沖の図録にサインをして下さったジョ

ー・プライスさん(93 歳)のご冥福をお祈り致します。 

【稲田典之君】6 人目の孫が誕生しました。新潟県新発田市で生ま

れました。5 人目の女の子です。早く会いたいなぁ～！ 

【伊藤誠一郎君】ご無沙汰しております。本日は奥島さんメーキャップ

ありがとうございました。これからも出席できるときはしたいと思います。ケ

ーキ他ありがとうございました。 

【佐々木史昭君】盛岡西北ロータリークラブの直前会長奥島様の来

訪を心から歓迎いたします。また、先週は、平塚ロータリー様の来訪に

合わせて、私の還暦祝いを行って頂き、ありがとうございました。地区

青少年交換プログラムのオクラホマ短期生受入を花巻・北上 6 クラブ

合同で 3 泊 4 日引き受けますが、その打合せを第 2 分区 IM(アイエ

ム)の前に開催させていただくことになりました。よろしくお願いします。 

【吉田和洋君】先週末、川崎市へ行って、孫のお宮参り、お食い初め

をしてきました。すくすくと健康に育っている様で安心しました。成長が

楽しみです。 

【阿部一郎君】盛岡西北 RC 奥島繁様、本日はメーキャップありがと

うございました。花巻 RC の雰囲気を味わって下さい。4 月も最終の例

会となりました。あと 2 ヶ月、藤田会長頑張って下さい。 

【立花徳久君】先週は風邪をひいて熱が出てしまい欠席いたしまし

た。先々週はドゥービーブラザーズのライブを聴きに行きました。変わら

ない凄さに感動して来ました。 

 

 

 

 

 

 

花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■メーキャップ 盛岡西北 RC 奥島 繁 様 挨拶要旨 

         盛岡西北ロータリークラブの奥島繁と申します。今日 

はメーキャップと共にインターシティーミーティングの PR  

をさせていただきたいなと思い、お邪魔しました。5 月 

13 日にインターシティーミーティングを開催いたしま 

す。会場はマリオスでございます。何をやるかと言います

と、第一部に「ロータリーを知り、ポリオを知る」ということで、地区内 11 ク

ラブの活動を紹介します。そして第二部、これがメインなんですが「ウクラ

イナを知って、支援する」ということで ナターシャさんのコンサートがござい

ます。それで、このインターシティミーティングに参加するには、この入場券

がないと入れないことになっております。今日入場券をいくらか置いていき

ますので、もし興味のある方、参加したいなと思われた方は事務局の方

に寄っていただいて、この入場券を受け取っていただきたいなと思いますの

で、どうぞよろしくお願い致します。 
 

■地区研修協議会参加報告 吉田会長エレクト 要旨 

花巻 RC が地区協議会仙台 3RC バス運行主幹 

で参加して参りました。会場は仙台育英学園高等 

学校宮城野校舎。当クラブは先入りしていた佐々 

木史昭君を入れて 6 名、藤田会長・藤村幹事・阿部

会場監督・三田大委員長・吉田が出席。8 時 30 分出発から花巻帰

着19 時と拘束時間の長い行程でしたが、楽しく有意義に過ごし、花巻

へ戻った後は、各クラブでそれぞれ反省会？をして、確認し会ったようで

す。分科会は会長・がバナー補佐会場での森川がバナーエレクトの講演

でした。内容は会長エレクト研修会(PETS)とほぼ同じ内容です。是非

ご覧下さい。他に 第 2520 地区のアプリ もありますので是非インスト

ールしご活用ください併せまして、是非 MyRotary への登録もお願い

致します という内容でした。 

         第 2520 地区アプリ   第 2520 地区アプリ 

 

 

 

研修会 PDF      iPhone ver       Android ver      My Rotary 
 
■地区研修協議会参加報告 阿部 一郎君 要旨 

次年度幹事ということで、3 回目の幹事をやらせてい 

ただくことになりましたのでセミナーに行ったんですけど、 

今のエレクトが言った通り、だんだんと値上げされてき 

まして、ロータリーの 36 ドル 50 セントから 38 ドル、  

2 ドルぐらい上がってきてますし、去年は 1 ドル＝126

円が今 134 円ぐらいですので、徴収されるものがどんどん多くなってくるの

かな、と。そういうことを考えていくとちょっと緊縮ではないですけど、予算を

ちょっと考えていかなきゃいけないよな、と思っております。自分はこの冊

子をもらいに行っただけなので、これあれば大体来年度どういうお金が掛

かってくるかっていうのがわかりますので、これ送ってくれればいいなと思い

ながらも、また来年・再来年とちょっとずつ顔出さないといけないかなぁーと

思っております。 
 
■地区研修協議会参加報告 三田 望君 要旨 

国際奉仕の方で参加させていただきましたけれども、 

今年もはっきりですね、国際の中の青少年、史昭君 

の方が専門ですけれども、財団と国際奉仕とそれから 

派遣関係の長期も短期も含めてということで、完全に 

分かれたんですね。青少年も「ﾛｰﾀｰｱｸﾄ」「ｲﾝﾀｰｱｸﾄ」「ﾗｲ

ﾗ」という風に分かれてましたし、いずれやる方はやりやすいのかもしれない

なと思いながら見てきましたけども、時期的にですね、国際奉仕委員会

がやる事というのはほとんどないんですよ。それぞれみんな分解してますの

で。財団は財団、派遣とか受入のやつも全部別ということで、ですから集

まった人たちの質問も「何で勝手にこんなにコロコロと組織が変わるん

だ？」という風な意見が多かったようです。 
 
■地区研修協議会参加報告 佐々木 史昭君 要旨 

地区の青少年交換の今年は短期の委員長をやっておりまして、来季は

長期の委員長をやることになっておりました。今年の 6 月にオクラホマの 

 

★慶祝★ 

会員誕生日：佐々木史昭君(19 日)、吉田和洋君(21 日)、

藤岡秀雄君(27 日) 

夫人誕生日：三田香子さん(14 日 望) 

結婚記念日：佐藤良介君/敦子さん(1 日)、谷村繁君/るり子

さん(1 日)、藤村弘之君/優子さん(1 日)、三田望君/香子さん

(3 日)、稲田典之君/久美さん(16 日)、遠藤敦士君/初美さん

(23 日)、立花徳久君/真紀子さん(30 日)、阿部一郎君/秀子

さん(31 日) 

短期の受け入れの事業が残っておりましたので、2 週間く 

らい受け入れるんですけども、仙台と盛岡と花巻と北上 

で受け入れ計画を立てていただいています。~中略~  

花巻では、上田直輝さんに 1 人受け入れて頂いて、生

徒が 6 人、ロータリアン 2 名の 8 名を花巻・北上で 8 家族で基本的

に受けるということにしてありまして、6 クラブあるので 1 人ずつお願いしま

すという形にして、後のロータリアンの 2 人を私と木村さんのところで受け

る、と。後の 6 人は各クラブで受けてくださいと、こういう段取りで進めてい

ます。 

 

 


